



© Miells & Partners

## Exclusivité au Granada

4 pièces à la vente

### Exclusive at Le Granada. 4-room apartment for sale

L'agence Miells & Partners propose en exclusivité un appartement de 4 pièces au Granada, un bel immeuble classique avec concierge situé au 28 boulevard de Belgique, au sein d'un quartier résidentiel en proximité de commerces. D'une surface totale de 165 mètres carrés dont 20 mètres carrés de terrasse, ce bien se compose d'une cuisine équipée, d'un grand séjour, de trois chambres, de deux salles de bains et de toilettes invités. Véritable opportunité d'investissement et libre rapidement, il bénéficie de beaux volumes et d'une vue exceptionnelle sur la mer et le Port Hercule. Une cave et un parking complet cette offre à la vente pour 7 500 000 euros. ● Déliia DUPOUY

Miells & Partners is the exclusive agency for a four-room apartment at le Granada, a fine classical building with concierge located at 28 Boulevard de Belgique, in the heart of a residential district near to retail stores. The property, which has a total surface area of 165 square metres, including 20 square metres of terrace, is composed of an equipped kitchen, a large living room, three bedrooms, two bathrooms and guest bathrooms. This real investment opportunity, which will soon be unoccupied, has two fine living spaces and an exceptional view over the sea and Port Hercule, as well as a cellar and a parking space. It is for sale for 7,500,000 euros. ●



© Miells & Partners



© Miells & Partners

Agence **MIELLS & PARTNERS** +377 97 97 79 29